



冬休みを充実したものに、3学期の飛躍を期待します！

本当に早いもので明日で、2学期が終わります。2学期は大きな行事がたくさんありました。台風の影響で1週間順延となりましたが、良い天気の中で実施できた三野谷地区大運動会。児童・保護者と地域の方々が一になった素晴らしい行事でした。10月には市・県陸上記録会や校外学習、子ども達の充実した笑顔がたくさん見ました。11月には持久走大会、練習の大切さを体感し、本番では練習以上の力を発揮してくれました。そして6年生は待望の修学旅行、素晴らしい天気の中鎌倉・東京を目一杯楽しみました。その他にも、米作りや芋掘り等々地域の方々とともに行う行事も多く、三野谷地区の学校への献身的な協力を実感しました。過ぎ去ってみるとあっという間でしたが、第七小としてとても充実した学期だったと感じています。その中で、子ども達は様々なことに挑戦し、やり遂げ、時には失敗しながら、大きく成長してくれたと思います。明日通知表を持ち帰ると思いますが、まずはその中から子ども達の頑張った面を認め褒めてあげてください。次に、課題となる面をどう改善していったらよいかを子ども達自身に考えさせてください。そして、それを令和2年の新年の目標として確認してあげてください。(紙に書いて貼ったりすると更に良いです。)3学期が子ども達の更なる飛躍の時になることを願っています。

さて、この素晴らしい2学期を無事にそして有意義に過ごせましたのも、保護者の皆様をはじめ地域の皆様の協力と温かい言葉かけ、そして見守っていただいたお陰です。心より感謝申し上げます。25日から冬休みになります。1月6日までの13日間、ご家庭で地域でぜひ子どもたちを見守っていただけますよう、お願いいたします。どうぞ、良いお年をお迎えください。

第七小学校 校長 小山浩司



租税教室(6年) 11月26日(火)

社会科の学習の一環として税金について学ぶ授業を行いました。市内の税理士の方に来ていただき、税金の必要性や種類等について学びました。今年は消費税が10%になったこともあり、子ども達は真剣に聞いていました。



避難訓練(全校) 12月5日(木)

公今回は家庭科室から出火したという想定で、火災時の避難訓練を行いました。全校が3分かからずに避難完了でき、消防署の方からお褒めの言葉をいただきました。その後、代表児童が水消火器を使った消火訓練を体験しました。



動物ふれあい体験(1年) 12月10日(火)

生活科の学習で、ウサギさんとのふれあい体験をしました。獣医の先生から説明をいただき、その後心音を聞かせてもらったり、だっこさせてもらったりしました。初めての経験の子もいて、とてもうれしそうでした。



社会科見学(5年) 12月3日(火)

社会科の学習で、太田のSUBARU群馬工場と館林の東洋水産館林工場の見学に行きました。SUBARUでは、オートメーション化された最先端の工場に熱心に見入っていました。こどもの国で昼食をとり、午後は東洋水産へ、マルちゃん製品の種類の多さに



特別支援学校との交流会(4年) 12月5日(木)

4年生は総合の学習で、隣にある県立館林特別支援学校との交流を行っています。どんな子ども達がいるのか、どんな遊びをすると喜んでもらえるのか等を、事前に訪問したり、県立特支の先生と打ち合わせをしたりして工夫し、この日に本番の交流を実施しました。最初にクラス全員で歌を披露し、その後班別に分かれて交流しました。県立特支のお友達に喜んでもらえ、とてもうれしそうでした。



手作りの折り紙ゲーム

こども音楽の広場 12月7日(土) 館林市駅伝大会 12月8日(日)

文化会館カルビスホールで行われた「こども音楽の広場」に音楽クラブと5年生が参加しました。音楽クラブは運動会のあとこの日に向けて朝や放課後に練習を積んできた成果をしっかりと披露することができました。また、後半は音楽クラブと5年生と一緒に素晴らしい歌声を響かせ



市駅伝大会に7チーム35名の児童が参加しました。この日のために10月から朝や放課後に練習を積んできました。上位入賞とはいきませんでしたでしたが、全員がしっかりとベストの力を発揮し、終了後は満足そうでした。指導にご協力いただいた2名のお父さんありがとうございました。



会場から万雷の拍手をいただきました。緊張したようですが、終わった後の満足した笑顔が素晴らしかったです。

感謝の集い(5年) 12月12日(木)

総合の学習で取り組んだお米作りのまとめで指導

いただいた地域の方々をお招きして、感謝の集いを開催しました。最初に合唱を聴いていただきました。その後、自分たちで作ったおにぎりを食べていただきました。班になって交流しながらの会食に子どもたちも地域の方々も嬉しそうでした。途中お芋作りでお世話になった2年生もプレゼントを届けにきて、とても温かい会になりました。



焼き芋体験(2年) 12月11日(水)

生活科で作ったサツマイモを青少対の機械で焼き芋にさせていただきました。自分たちで収穫したおイモなので格別でした。「おいし〜(o^o)」



しめ縄作り(6年) 12月17日(火)

世代間交流として、地域のお年寄り(栄寿会)の方々から指導いただきしめ縄作りをしました。わらをなつて作るのは初めての体験で難しそうでしたが、お年寄りの丁寧なご指導で皆とっても良いしめ縄が作れました。最後は皆で笑顔で写真を撮りました。玄関に飾って来年も良い年になると良いですね。



人に優しくすることの大切さを学びました～人権週間～

本校では毎年11月から12月に人権週間を設定し、人権集中学習をおこなっています。各学年で道徳や学活等の授業の中で、人権について考えたりDVDを視聴したりする時間を設定し、作文や標語、ポスター等の制作にも取り組みました。そして12月4日(水)の人権集会で代表の児童が発表しました。また、校長先生から『相手の気持ちを考えて、思いやりをもって行動しよう!』とお話をいただきました。全校児童141人がしっかりと人権について考え、これからの第七小が『思いやり』の心にあふれた学校にすると誓い合いました。



人権作品学校代表

作文の部	2年1組 M.Kさん	4年1組 I.Nさん	6年1組 K.Mさん
ポスターの部	1年1組 S.Uさん	3年1組 Y.Aさん	5年1組 S.Sさん
標語の部	4年1組 I.Rさん	「どんなときも 大事にしよう 人とのつながり」	
	5年1組 N.Mさん	「広げよう 友情の輪と 笑顔の輪」	
	6年1組 E.Aさん	「よく見てね みんなそれぞれ もつ個性」	

行事予定

※詳しくは、学年・学級通信等でご確認ください。

1月6日(月) この日まで冬季休業	22日(水) 万引き防止教室(3年)
7日(火) 第3学期始業式全校11:20下校	24日(金) クラブ PTA本部役員会
8日(水) 身体測定(1~3年)	29日(水) 学力検査(3~6年)
9日(木) 身体測定(4~6年) 定例集金	30日(木) 学力検査(5・6年)
10日(金) 書き初め(1~3年)	31日(金) クラブ
16日(木) 漢字大会	
17日(金) 計算大会 書き初め(4~6年)	

